
（　）令和　年　月　日2 8 15 おおたわら市 議会だより

　定例会において、議員が市民の代表として、行政全般にわたり市の考え方や施策の
進捗状況及び将来における政策方針等を質すことです。また、議員は市長等の答弁を
受け、疑問を質すことはもとより、市民の立場に立った事務事業の改善や政策提言を
する議員の重要な権限です。
　（次ページ以降の質問及び答弁に関する記事は、質問した議員が自ら原稿をおこ
し、それを掲載しています。なお、原稿提出があった方のみ掲載しております。）

一般質問 市政を問う

※太字が掲載されている項目

質 問 事 項質問者順番

①新型コロナウイルス感染症対応について斎藤　光浩1

①新型コロナウイルス感染症に注意して新たな日常を取り戻す本市の取り組みに
ついて

②経済・社会活動の本格化に向けた活性化対策について
③生活・産業を支えるための支援について
④レジ袋有料化に向けた対応について

滝田　一郎2

①市広報等の配布方法の検討について
②新型コロナウイルスの影響を受けての市の支援策について
③中学校教科書採択について

伊賀　　純3

①新型コロナウイルスに対応した市民の健康維持について
②新型コロナウイルスに関わる重複災害について
③新型コロナウイルス感染症の経済のダメージと第　波を見据えた財政需要対策2
について

④新型コロナウイルス感染症総合対策部署の創設について

星　　雅人4

①新型コロナウイルス感染症対策について髙瀨　重嗣5

①新型コロナウイルス感染症対策について中川　雅之6

①新型コロナウイルス感染症対策について秋山　幸子7

①災害時における避難所運営について
②子宮頸がんワクチン接種について

大豆生田春美8

①新型コロナウイルス感染症対策の中での学びの保障などについて
②新型コロナウイルス感染症対策の中での安全安心な市民生活などについての対
応などについて

鈴木　　隆9

①プラスチックごみ問題について
②栃木県立県北体育館の利用状況について
③スクールバス運行について
④「はたちの集い」について

櫻井潤一郎10

①小中学校のGIGAスクール構想に向けた進捗状況について
②道の駅　那須与一の郷について

菊地　英樹11

質問通告者と質問事項


